
 Incontro del 27/05/23  ore 20.45 scuola “Mazzini” 

 Presenti 30 residenti e operatori economici e consiglieri comunali. 
 del CDZ: BELLETTINI B. GATTAMORTA A. MEDRI E. BAZZOCCHI F. 

 ORDINE DEL GIORNO:PROBLEMATICHE STAGIONE 2023 

 La serata è iniziata con gli interventi dei presenti, titolari di alberghi, bagni, attività del 
 territorio e residenti. 
 Dal 3 maggio arriveranno in forze alla Polizia di Stato 80 unità per far fronte alla stagione 
 2023. 
 Tema predominante sono le lamentele per la “movida” e i concerti in spiaggia in alcuni 
 stabilimenti “Noti”. Temi già trattati in altri incontri dove l’amm.ne presente aveva espresso 
 l’intento di regolamentare, controllare e reprimere gli “eccessi”. Questo non è stato percepito 
 dai cittadini. 
 Durante il ponte di Pasqua si sono ripresentati i problemi delle stagioni passate, indice che 
 gli eventuali rimedi non sono serviti o mancanza di controlli. 
 I bagni che hanno creato eventi durante il fine settimana di Pasqua,  incuranti  della nuova 
 ordinanza comunale, hanno iniziato alle 14 fino alle 20 per 2 giorni consecutivi. 
 Di conseguenza clienti giovanissimi che già di pomeriggio sporcano marciapiedi e urinano 
 alla luce del sole vicino alle famiglie e bambini che passeggiano. 
 Viene proposto di togliere i permessi ai bagni con obbligo di chiusura alle 20 per dare modo 
 al turista di VIVERE il centro che nella situazione attuale è in sofferenza a causa della fuga 
 dei turisti verso altre località più vivibili. 
 Gli operatori economici chiedono di avere indicazioni sul  MODELLO DI TURISMO  che si 
 vuole attirare per poter programmare investimenti adeguati e mirati. 
 -chiusura minimarket che vendono superalcolici. 
 -regolamentare i bagni 7 su 150 che creano caos e feste incontrollabili. 
 Sono stati concessi permessi invernali di installazioni di tendoni, indice dell’orientamento 
 dell’amm.ne ad avallare e non regolare o contenere questi problemi. 
 Viene alla luce anche la richiesta di un ass.re di prolungare l’orario degli eventi fino alle 2 
 invece di ridurre: richiesta rigettata anche dalle ass.ni di categoria. 
 PER QUESTI MOTIVI VIENE RICHIESTO DAI PRESENTI UN URGENTE INCONTRO FRA 
 CITTADINI AMM.NE E ASS.NI DI CATEGORIA  per avere chiarimenti su questi temi. 

 intervento di Michele Fiumi ex assessore che racconta la sua esperienza e volontà di 
 regolamentare le attività durante il suo incarico (regolamento presentato e bocciato). 

 breve intervento ma non meno importante sul tema parcheggi: 
 -IL  PARCHEGGIO CIRCOLO TENNIS  : essendo ora gratuito, si richiede fortemente di 
 segnalarlo in quanto  INUTILIZZATO  come quando era a pagamento in quanto ancora 
 presenti le strisce blu e NESSUN CARTELLO ESPLICATIVO. 
 -in viale Milano gli stalli sono PIù LARGHI E LE  TENDE  del locale che ha affittato gli stalli 
 maggiorati, PROTENDONO  SOPRA  LA STRADA. (SIAMO SICURI CHE SE DOVESSE 
 PASSARE UN  MEZZO DI SOCCORSO  ALTO TIPO  POMPIERI  , RIESCE A PASSARE?) 

 CERVIA TURISMO rappresenta un’occasione per creare un progetto di turismo per il futuro. 

 la serata termina alle 22:45 


